

潮流



「コミュニケーション力」という言葉をよく耳にするようになった。2010年3月卒業の新卒採用に関するアンケートの「選考時に重視する要素(日本経済団体連合会10年4月14日)」を見ると、「コミュニケーション能力(81.6%)」は、7年連続の第1位で、もはや不動のようだ。

鳥取大学医学部准教授

高塚 人志

ところが近年、教育現場の大人も少なくない。国いから人間関係のはざまを持ちを理解しあうこと」場「人と関わるのが苦」民的規模で、人とより良で、もまれる体験が少なくて私は定義している。学習の場を作ることが重要な子どもや若者が自立した関係を築く力が未熟にならなくなった結果、人間関係この力を磨くことは、人またと痛感する。一昔前つよになつた」というようになっていないのではないうまくいかない子どもや若者が増えているのであうまきことを後押しする自己肯定感を育むことあう力を自然と身につけることが難しくなつたか

た。それは子どもや若者 教育現場で今日まで子若者が増えているのであうまきことを後押しする自己肯定感を育むことあう力を自然と身につけることが難しくなつたかだけの問題ではない。人ともや若者と関わってきる。さらに、この力を伸ばすことが人づくりの土台人間関係やコミュニケーションの学習を継続的に行えば、子どもたちは、コミュニケーション力をつけ、そばにいる人を大切に思うようになる。また、彼らは、家庭や地域、職場でも人とのつながりを大切にするはずだ。そして、日本は再びホスピタリティ・マインド(思いやりの心)あふれる心であたたいの輝く日本の原が開かれるのだ。(琴浦町)

「コミュニケーション力」

化、メールやインターネットにも異常な気をつか通れない。その関係を心(こそ、知識や技術が大きい)の普及などによつて、家族のあり方や地域がきかず、多少の困難で(こそ、コミュニケーション)こころ、しっかりとした土台を築くことが、子育てや教育に求められていびホスピタリティ・マインド(思いやりの心)あふれる心であたたいの輝く日本の原が開かれるのだ。(琴浦町)

それにより、生身の人間との関わり体験が未熟若者に出会う場が増え、する授業や研修を続けてきた私の実感である。自分自身と向き合い、さ国に生まれ変わる。明日係がうまくいかず息苦しさを感じながら生きてい(さま)まな人との出会(さま)まな人々との関わりを通して、コミュニケーション力